



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 泉 浩一

会長 三宅善太郎
会報委員長 細川直人

Rotary



IMAGINE ROTARY イマジン ロータリー

2022-2023年度国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2543

2022-7-29

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-re.org/>
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

7月29日(第5例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「パデルの最新状況」 村上泰啓会員担当
- 食膳 <軽食 カレー>

次週のお知らせ

8月5日(第1例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日
入会記念日
- 卓話 「クラブ活性化による会員増強と退会防止」
地区クラブ奉仕・拡大増強委員会
委員長 加茂次也氏
佐伯清孝会員増強委員長担当
- 理事会 11:30~12:10
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- 食膳 <日本 うなぎ定食>

次々週のお知らせ

8月12日(第2例会)

休会

先週の記録

7月22日(第4例会)

- 出席報告

出席会員32名(内免除会員7名)
会員総数43名(同上11名)
ゲスト 0名
ビジャー 0名
計32名
ホームクラブ出席率82.05%
7月8日(第2例会)補正出席率100.00%(MU3名)



◆会長の時間◆

三宅善太郎

本日ポスト致しました、当クラブの「クラブビジョン・

中期5カ年目標」についてです。

これは2020年12月、当時の村上会長が作成して下さったもので現在も適用されていますので、これが我がクラブの戦略計画であると皆様ご認識下さい。

昨今RIから各クラブに独自のクラブ戦略計画(長期計画)が有るか?と必ず問われます。この長期計画がRIではどういう構成かと言いますと、「ロータリーのビジョン」が先ず有りまして、それを達成する為の今後5年間の活動の戦略的優先事項が4項目定められており、年次目標がその4つの優先事項毎に決められています。

地区の方でも同様に「地区ビジョン」→中期目標→年次目標という関係で4つの優先事項毎に具体策が決められています。

RIと地区の4つの優先事項は共通であり文言も同じですが、個々の具体策がやや異なります。それらを参考にし、クラブも独自の戦略計画を決める、という事かと思います。



◆幹事報告◆

泉 浩一

- ①本日例会後、葛城の間にて、光信研修リーダーによるクラブフォーラムが開催されます。会員の皆さま、ご出席ください。
- ②7月19日(火)に第2回IM第6組の会長幹事会・六輪会が開催され、三宅会長と幹事の私(泉)で参加してまいりました。各クラブの活動計画や抱負を発表し、懇親も深めることができました。
- ③米山奨学生タオさんのローターアクト献血懇親会への参加費3,000円を、地区より支給されている世話クラブ補助費から出金することを持ち回り理事会で決定しました。
- ④地区よりクラブ青少年奉仕合同委員長会議の案内が届きましたので、金山青少年奉仕委員長に回付しております。

会員増強にご協力を!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

◆ 委員会報告 ◆



青少年奉仕委員会 細川直人委員

7月17日(日)に城南RACがホストを務める献血事業が開催されました。5会場合計342名の献血へのご協力者を募ることができました。ご参加の皆さま、有難うございました。

次回RAC例会は8月1日19時30分より、事務局にて開催予定です。

卓話

7月22日〈第4例会〉

「大阪城南ロータリークラブの懸案」



光信昌明研修リーダー委員長

長い私のロータリー生活で、ここ10年で、ロータリーの変遷に驚いています。

ロータリーは変わらなければならない。これはポール・ハリスの時代から言われていることで、変遷の内容は殆どクラブ運営にかんするもので、ロータリー本質に関わるものではありません。会員身分、職業分類緩和の推移と例会出席規程の緩和がおもなものです。特筆すべきは「決議23-34」を手続要覧から削除する決議案が日本の反対で、従来通りとなった。これは、ロータリーの理念の再確認という意味で意義ある決議といえます。

RIは10年前まではクラブ運営管理に口出しはしなかった。完全に自治権のなかで主体的活動をすれば、ロータリアン、ロータリークラブを尊重して、その主体性と自主性を認めてきた。ところが近年クラブ運営のマンネリ化、疲弊しているロータリークラブが増加し、RIがクラブ運営にかかわりロータリー戦略計画というものが出てくることになりRIがクラブをリードすることになった。クラブは組織規定の実施の義務付けがあります。RIの役目を見ると「ロータリーの目的を推進するクラブと地域を支援する」「ロータリーの理念と活動の良さを示し広める。ロータリーの中での活動を調整し指導する」という役目」その内容については詳細に説明します。

RIの方向と日本の大多数のロータリアンの方向には違いがあります。そこでRIの方向性を受け入れて、自分のロータリー観と如何に肯定的な折り合いをつけるかが重要な問題だと思います。

にこにこ箱

7月22日(第4例会)

•RAC献血にご協力頂きました皆様、有り難うございました。

田中SAA、400ccも血を抜かれて大丈夫でしたか？顔色悪くないですか？

三宅会員

•勝島さん、佐伯さん。水曜日は大変お世話になりました。

岡部(泰)会員

•勝島さん、写真同好会で大変お世話になりました。

浅井会員

•ピアノ伴奏の大濱さん。ピアノオーディション頑張ってください！

泉会員

•勝島さん、いつもお世話になります。

田中会員

•泰鑑さん、勝島さん、水曜日にはご馳走になり有り難うございました。

細川会員

•浅井キャプテン、楽しい写真同好会ありがとうございました。

勝島会員

•その他、お祝い 1件

(編集担当 勝島・細川)



会場写真／にこにこ箱

会員増強にご協力を!!